
Bungalow Cacao - Guadeloupe - Pointe-Noire

A partir de 130.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez un refuge enchanteur niché à Pointe-Noire, sur l'île de Basse-Terre en Guadeloupe. Dans un cadre privilégié, ce
bungalow offre une intimité absolue, une terrasse face à la mer, et un jacuzzi privé pour des moments de détente
inoubliables. Son aménagement soigné vous offre tout le confort nécessaire pour une escapade romantique. 


Explorez les environs et découvrez les trésors de la Basse-Terre : plages paradisiaques, jardins botaniques, et expériences
de plongée inoubliables. Votre séjour ici promet une immersion authentique au cœur de la Guadeloupe, entre détente et
aventures.

Discover an enchanting retreat nestled in Pointe-Noire, on the island of Basse-Terre in Guadeloupe. In a privileged setting,
this bungalow offers absolute privacy, a terrace facing the sea, and a private jacuzzi for unforgettable moments of relaxation.
Its meticulous layout provides all the necessary comforts for a romantic getaway.


Explore the surroundings and uncover the treasures of Basse-Terre: pristine beaches, botanical gardens, and unforgettable
diving experiences. Your stay here promises an authentic immersion in the heart of Guadeloupe, blending relaxation with
adventure.



Caractéristiques / Features

 48 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Jacuzzi  Linge de maison  Parking

 Wifi  Cafetière à filtre  Fer à repasser  Lave Vaisselle

 Lit bébé  Micro-ondes  Sèche cheveux  TV

 Machine à laver  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


